

Porsche Club Event

Zu Gast bei den Nachbarn

Sand, Strand und ganz viel Wasser – das verbinden selbst wir vom PC Monasteria, nahe der Grenze, mit unserem Nachbarland, den Niederlanden. Der Eindruck stimmt, doch es birgt noch viel mehr. Dank der perfekten Planung der zwei aus den Niederlanden stammenden Clubmitglieder Katja und Hank lernten wir eine andere, sicherlich ebenso schöne Seite des Landes kennen. Vom 23. bis 25. August ging es nach 's-Hertogenbosch und Umgebung. Typisch niederländisch sollte es werden – wir waren gespannt. Am Samstag stand eine Bootsfahrt auf dem Programm. Das Besondere an ihr waren die Teilstrecken unter den Häusern und sogar unter den Straßen hindurch, die bis ins Mittelalter zurückführen. Denn in dieser Zeit durfte aufgrund der Baubeschränkungen nur innerhalb der Stadtmauern gebaut werden – und so wurde der Fluss Dieze an einigen Stellen überbaut. Dann lernten wir die Besonderheiten auf der Speisekarte in 's-Hertogenbosch kennen: »Bitter Ballen«, gewürzte Hackfleisch-Kroketten aus Rindfleisch, die so gut schmeckten, dass die Serviererin für Nachschlag sorgen musste. Und dann die »Bossche Bollen«, mit Sahne gefüllte und Schokoladenguss überzogene Spritzgebäck-Kugeln, die ungemein sättigten.

Am Sonntagmorgen fuhren wir (endlich) wieder Porsche. Auf kleinen Nebenstraßen, durch beschauliche Dörfer mit Ackerbau, Obstplantagen und Viehzucht erlebten wir die drei Provinzen Ost-Brabant, Gelderland und Utrecht. Und von den Deichen des Flusses Maas aus genossen wir die ungewohnte Perspektive auf die Obergeschosse der anliegenden alten Häuser. Bei einem gemeinsamen Mittagessen auf dem Jagdschloss Hoekelum in Bennekum ließen wir den Ausflug angemessen ausklingen. Ulrich Ebmeier

Fotos: Ulrich Ebmeier und Rainer Wenker

